
 
 
Safe Sport Verhaltensregeln Trampolin Weltcup Cottbus 2025 

 
1. Ich verhalte mich im Umgang mit anderen Personen respektvoll und arbeite auf Augenhöhe, 

unabhängig von Alter, Arbeitserfahrung oder Expertise. 

2. Ich respektiere persönliche Grenzen und Entscheidungen und dränge niemanden zu etwas. 

3. Ich werde alle gleich und fair behandeln, unabhängig ihrer sozialen, ethnischen und 

kulturellen Herkunft, Weltanschauung, Religion, politischen Überzeugung, sexuellen 

Orientierung und Identität, ihres Alters oder Geschlechts, sowie Diskriminierung jeglicher Art 

und antidemokratischem Gedankengut entschieden entgegenwirken.  

4. Ich beteilige mich nicht an sexistischem, gewalttätigem oder beleidigendem Verhalten, 

Mobbing oder sexuell provozierenden Spielen. 

5. Ich wähle eine respektvolle Sprache, verzichte auf stereotype Aussagen, vermeide 

traditionelle (heteronormative) Geschlechterbilder, Kommentare zu Körperbildern oder 

Aussehen und wahre demokratische und gesetzestreue Werte.  

6. Ich unterlasse rassistische, fremdenfeindliche, und menschenverachtenden Aussagen gegen 

Einzelpersonen und im Allgemeinen. Sollten mir etwaige auffallen, melde ich diese.  

7. Mir ist bewusst, dass bei einem internationalen Event Menschen unterschiedlichster Nationen 

und Kulturen zusammenkommen. Ich schätze diese Vielfalt und begegne allen mit Offenheit. 

8. Ich unterstütze Menschen in emotionalen Stress- oder Ausnahmesituationen, nehme 

Bedenken ernst und bemühe mich aktiv um Lösungen.  

9. Ich vermeide körperliche Berührungen. Sind diese nötig, erkläre ich sie und hole immer das 

ausdrückliche Einverständnis ein.  

10. Ich gehe sensibel mit Foto- und Videoaufnahmen um und vermeide, Menschen in privaten 

oder verletzlichen Situationen zu filmen oder zu fotografieren.  

11. Ich verhalte mich auch im digitalen Raum respektvoll und nutze Chats und soziale Netzwerke 

ausschließlich funktional.  

12. Ich schätze Anstrengungen und Leistungen von Athlet*innen, unabhängig der Platzierung und 

Erfolge. 

13. Ich unterstütze das Thema Safe Sport auch nach außen und in der öffentlichen 

Wahrnehmung. 

Bei Unsicherheiten, Fragen oder Verdachtsmomenten wende ich mich an die zuständigen 

Anlaufstellen vor Ort. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
Safe Sport rules of conduct Trampoline World Cup Cottbus 2025 

1. I behave respectfully towards all people and work at an eye-to-eye level with everyone - 

regardless of their age, work experience or expertise. 

2. I respect personal boundaries and decisions and do not pressure or force anyone to do 

anything. 

3. I will treat everyone equally and fairly, regardless of their social, ethnic and cultural background, 

ideology, religion, political beliefs, sexual orientation and identity, age or gender, and I will 

actively oppose discrimination of any kind as well as anti-democratic ideas. 

4. I do not participate in sexist, violent or offensive behavior, bullying or sexually provoking games. 

5. I choose respectful language, refrain from stereotypical statements, avoid traditional 

(heteronormative) gender roles, comments on body images or appearance and uphold 

democratic and law-abiding values. 

6. I refrain from racist, xenophobic and misanthropic statements against individuals and in general. 

If I notice any, I will report them.  

7. I am aware that at international events, people from different nations and cultures come 

together. I value this diversity and treat everyone with openness. 

8. I support people in emotionally stressful or exceptional situations, I take concerns seriously and 

seek solutions actively.  

9. I avoid physical contact. In case it is necessary, I explain it and always ensure that explicit 

consent is obtained. 

10. I take a sensitive approach to photo and video recordings and avoid filming or photographing 

people in private or vulnerable situations. 

11. I behave respectfully in cyberspace/virtual space and use chats and social networks for 

functional purposes only.  

12. I value the efforts and achievements of athletes, regardless of their ranking and success. 

13. I also support the topic of safe sport externally and in the public eye. 

 

If case of uncertainties, questions or suspicions, I contact the respective local point of contact. 

 


